



2014・10・5

事務局 岡谷市長地片間町2-5-5
Tel. Fax 0266-28-9230

ニュース No. 69

活動と行事の報告

8月28日（木）「地域ぐるみの会」結成大会 諏訪市文化会館

「閣議決定白紙撤回・参戦立法阻止—諏訪地域ぐるみの会」結成大会は150人以上の人人が集まって開かれ、経過報告、石川文洋氏の基調講演。また何人かの人が、集団的自衛権行使は絶対に認められない憲法九条を堅持しようと決意表明をし、大いに盛り上りました。

9月9日（火）9999協賛 平和寄席 諏訪湖ハイツ

慣れないイベントで、役員は準備に大変だったが、寄席の出演者はいずれも芸達者で、しかも熱演とあって、150人余の観客は大喜びで、こういう催しもいいねと大満足でした。出演者も、会場が大いに盛り上がって、いい舞台ができたと喜んでいました。

平和寄席を楽しんだ夜 宮坂順子（東銀座2-8）

「平和な時代でなければ笑いは生まれない」本当にそのとおりですね。「岡谷九条の会」の皆様が日頃地道な活動をされている様は見聞きしています。本日この様な会に参加させて頂き、改めて会員の皆様に頭が下がりました。また笠原代表の「集団的自衛権の行使容認が閣議決定されたことは暴挙としか言いようがない。皆で協力して憲法九条を守り、平和な日本にしていこう。」という力強い言葉に納得いたしました。また、落語の柳家さん若さん、太神楽の鏡味仙三さん、紙切りの林家樂一さん、お三方それぞれの味のある芸に、しばし時を忘れて、心から楽しませて頂きました。また役員の皆様の行き届いた心配りで9999に全員で乾杯！まことにいい気分で、しあわせを感じながら帰って来ました。本当にありがとうございました。

◎ 8月15日「戦争する国作り反対」の意見広告は、信毎に全面掲載。「岡谷九条の会」と諏訪地区多数の方の名前も見られました。

◎ 岡谷市議会への「閣議決定撤回」の陳情を求める請願書は、9/11 総務委員会で不採択となりました。残念なことです。

今後の予定

10月18日（土）矢崎正彦弁護士講演会

諏訪湖ハイツ会議室 午後2時～4時30分

諏訪市出身で各地の地裁、家裁の裁判官を務められ、現在は郷里に帰って事務所を開いておられる矢崎弁護士に、憲法について学び、その後質問や、意見交換をして、一人ひとりがどのように行動していったらいいかを考えます。
(同封チラシ参照)

11月24日（祝）14:00～ 岡谷駅前街頭行動

日比谷公会堂で（全国）九条の会 11・24 集会＆パレードが行われます。これに呼応して、岡谷でも岡谷駅前で行動します。呼びかけ、署名、チラシ配りなどです。多数の参加をお願いします。

12月7日（日）戦争をしない国にするための平和大集会

「地域ぐるみの会」 諏訪市文化会館 午後1時30分～

例年通り午前10時「ピースウォーク」(9条の輪)、午後諏訪地区あげての大集会を行い、8月28日の結成大会の熱気を、さらに盛り上げたいと計画されています。多数の参加をお願いします。

◎ 閣議決定後のNHK世論調査

Q. 集団的自衛権の閣議決定について

大いに（ある程度）評価する	37.4%
あまり（まったく）評価しない	54.0%
わからない 無回答	8.4%

Q. 閣議決定により 戦争に巻き込まれる危険が大きくなったと思うか

大きくなった	43.7%	変わらない	36.6%
小さくなった	11.0%	わからない	8.6%

Q. 米国との同盟関係は

今より強めるべき	18.9%	解消	3.4%
今のままでよい	57.3%	その他	1.5%
今より弱めるべき	10.2%	無回答	8.9%

新会員募集

新会員を募集しています。
会費は年1000円です。

憲法九条を守るために
お力を貸して下さい。
ご一緒にやりませんか。

Tel & Fax 28-9230
いつでもお伺いします。